



PRESSEMITTEILUNG

Jubiläum: 20 Jahre Montessori Kinderhaus Kriftel

02.09.2015

Das Montessori Kinderhaus in Kriftel hat am 4. September 1995 seine Türen geöffnet und kann in diesem Jahr auf ein 20-jähriges Bestehen zurückblicken. Vorstand und Team laden für

**Freitag, 11. September 2015,
ab 15:00 Uhr,**

ins Kinderhaus in der Königsberger Straße 67 ein. Zusammen mit hoffentlich vielen Ehemaligen kann man sich bei Kaffee und Kuchen über Rückblicke und Ausblicke austauschen.

Am 28. November 1994 traf sich eine Gruppe von sechs Müttern und einem Vater in der Feldbergstraße 2 in Kriftel, um den Montessori-Arbeitskreis zu gründen. Es waren: Sabine Kühner, Gabriele Schaller, Beate Völker, Bettina Watzl, Gina Schmidt, Regina und Hanno Vischer. Sie beschlossen, sich für die Gründung eines Montessori-Kinderhauses in Kriftel einzusetzen und über die Montessori-Pädagogik zu informieren.

Nach der formalen Gründung begann die Arbeit: über die Montessori Pädagogik informieren, mit Eltern und PolitikerInnen ins Gespräch kommen. Von Bürgermeister Dünte wurde eine hohe Hürde gestellt: per Unterschrift mussten nahezu alle Plätze der noch nicht existierenden Einrichtung, von der auch kein genauer Elternbeitrag genannt werden konnte, belegt werden. Was den Initiator*innen zunächst unmöglich erschien gelang. Fast 40 Eltern brachten dem Verein ihr Vertrauen entgegen und unterschrieben, dass sie ihr Kind in diese Einrichtung geben würden. Somit stimmte der Gemeindevorstand am 11. Mai 1995 der Trägerschaft des Montessori-Arbeitskreises für eine neue Kinderbetreuungseinrichtung in Kriftel zu. Das Kinderhaus teilte sich zu Anfang mit dem gemeindeeigenen Hort die neuen Betreuungsräume in der Lindenschule. Im Sommer 1997 zog das Kinderhaus dann in den Containerbau in die Königsberger Straße 67 um. Der nun mehr als 25 Jahre alte Container ist zwischenzeitlich an vielen Ecken baufällig und das Kinderhaus-Team hofft, dass es bald in neue Räume umziehen kann.

Das Montessori Kinderhaus schaut heute auf eine 20-jährige erfolgreiche Arbeit zurück. Es hat von Anfang an inklusiv gearbeitet und vier der vierzig Plätze Kindern mit besonderen Bedürfnissen zur Verfügung gestellt. Das Kinderhaus ist eine über die Grenzen Kriftels hinaus geschätzte Einrichtung, die großen Zuspruch findet.

Weitere Informationen über Verein und Kinderhaus können unter der Internetadresse www.montessori-kriftel.de nachgelesen werden.

Ansprechpartnerin:
Montessori-Arbeitskreis Kriftel e. V.
Regina Vischer
Telefon: 0 61 92/4 21 98
regina@vischer-kriftel.de